



Steine- und Erden-Industrie Hessen – Tarifverhandlung unterbrochen

# Meilenweit auseinander

Liebe Kolleginnen, liebe Kollegen,

die Tarifverhandlung der Steine- und Erden-Industrie Hessen am 27. Februar 2020 wurde unterbrochen, da das Arbeitgeber-Angebot weit hinter unseren Forderungen lag und damit keine Verhandlungsgrundlage bot. Hier der Vergleich:

## IG BAU-Forderungen:

-  Erhöhung der Entgelte und Ausbildungsvergütungen um **4,9 Prozent** über eine Laufzeit von **12 Monaten**
-  Einmalzahlung an IG BAU-Mitglieder von **200 Euro**
-  Zeitgutschrift von **7,6 Stunden** – mit der Möglichkeit zwischen „Freizeit oder Geld“ zu wählen

**Du bist es wert**

## Arbeitgeber-Angebot:

- ↘ Erhöhung der Entgelte und Ausbildungsvergütungen ab 1. April **2020** um **1,8 Prozent** und ab 1. April **2021** um weitere **1,6 Prozent** über eine Laufzeit von 24 Monaten.
- ↘ Eine **Einmalzahlung** für alle Beschäftigten wird in Aussicht gestellt, aber **nicht beziffert**.
- ↘ **Keine Wahl** zwischen „Freizeit oder Geld“

Die Verhandlungen werden am **31. März 2020** fortgesetzt, deshalb ist es enorm wichtig, **Mitglied der IG BAU** zu werden, um **gemeinsam** mehr zu erreichen. Denn nur als **starke Gewerkschaft** können wir **erfolgreich verhandeln!**

Möchtest Du ebenfalls von einem Tariferfolg profitieren?  
Dann lies bitte auf der **Rückseite** weiter! →



